

LES HAUTES-ALPES ISOLÉES

LIAISON GRENOBLE-SISTERON

La seconde partie du débat public sur la liaison Grenoble-Sisteron débute demain à Saint-Bonnet.

Le département des Hautes-Alpes semble aujourd'hui bien esseulé pour défendre le passage de l'A 51 par l'est

de Gap. La majorité des collectivités locales voisines sont en effet favorables à un itinéraire par le col de la Croix Haute.

Le maire de Gap, Pierre Bernard-Reymond, nous explique pourquoi, selon lui, l'A 51 doit absolument passer par l'est de Gap.

EN PAGE 2, L'ARTICLE DE LIONEL ARCE-MENSO

12:00

90722